



Charte YPAL, Reims 2011

Nous sommes un réseau international de jeunes spectateurs qui réfléchissent à la portée esthétique et politique du spectacle vivant en Europe.

Nous sommes convaincus de l'importance de l'art et de la culture dans le fonctionnement et le développement de toute société.

Nous savons que la diversité est notre richesse et notre force, dans le contexte de la construction européenne.

Ce réseau est notre engagement social et politique, notre acte citoyen.

Nous prouvons que même en période de crise, le partage de valeurs et la collaboration internationale sont possibles et nécessaires.

Nous voulons que les lieux de spectacle retrouvent et maintiennent une place centrale dans la vie de la cité : lieu de rencontre, de partage, d'émotion, de réflexion et d'action.

Ce réseau est ouvert à tous.

Nous faisons la promotion d'un spectateur critique et actif.

Nous avons recours à des méthodes de coordination et de discussion de groupe innovantes, et par là-même expérimentons les techniques de la démocratie active.

Nous prônons l'écoute, la transmission, le respect et la compréhension de l'autre à l'intérieur et à l'extérieur du réseau.

L'ambition personnelle n'a pas de place dans ce réseau, nous portons ensemble l'intérêt commun.

La neutralité de notre positionnement par rapport aux institutions partenaires et à l'économie du spectacle est garante de notre liberté et de notre marge d'action.

Adoptée à l'unanimité le 4 décembre 2011
À l'Atelier de la Comédie de Reims, France
